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Egregio Signor Meneghelli, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 15 maggio scorso, mediante la 

quale, nel contesto dell’implementazione della rete di piste ciclabili nel Luganese e 

riferendosi in particolare alla larghezza della passerella Lugaggia-Piana di Sarone 

ed alla futura realizzazione del Ponte di Spada, pone due puntuali domande al 

Municipio. 

 

1) Intende il Municipio intervenire presso il DT per chiedere la possibilità di allargare 

il piano di calpestio della citata passerella (Lugaggia-Sarone) in modo da 

uniformarla in termini tecnici ed estetici a tutte le altre opere realizzate o in fase 

di realizzazione?  

 

L’opera in questione, seppur particolarmente onerosa finanziariamente, è 

sicuramente auspicata dallo scrivente che, per questa ragione, ad inizio luglio ha 

richiesto la delega progettuale al Cantone al fine di avviare uno studio di fattibilità 

volto a valutare il possibile aumento del calibro della passerella che collega i villaggi 

di Lugaggia e Sarone.   

 

 

2) Che garanzie e tempistiche il DT ha fornito per la realizzazione della nuova 

passerella ciclabile del Ponte di Spada? 

 

Da noi interpellata la Divisione delle costruzioni ci ha comunicato la seguente 

tempistica indicativa, fermo restando il fatto che in caso di opposizioni o ricorsi i 

tempi si dilaterebbero inevitabilmente.  

• 2019/2020: progetto definitivo;  
• 2020:          credito di realizzazione; 
• 2020/2021: pubblicazione progetto e approvazione progetto stradale; 
• 2021:          appalti e inizio lavori (tempi indicativi di costruzione 24 mesi). 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

Tesserete, 6 agosto 2019 
Ris. mun. n° 755 del 05.08.2019 

 

Risposta all’interpellanza di Hamos Meneghelli per il Gruppo PLR in 

CC, sulla passerella ciclo-pedonale Lugaggia-Piana di Sarone  


